
Federico Mayor Zaragoza participa en la jornada de debate sobre la libertad de expresión en Europa que la Complutense organiza para la ONU

Frank La Rue, relator especial de la ONU para la Libertad de Opinión y Expresión, abre la jornada el lunes, 20 de enero, en Ciencias de la Información

Madrid, 17 de enero de 2014. El Máster en Comunicación Política de la Universidad Complutense de Madrid ha organizado, por encargo de Naciones Unidas, la consulta de libertad de expresión que recogerá las recomendaciones regionales europeas para el informe del Relator Especial de la ONU para la Libertad de Opinión y Expresión. La apertura de las jornadas tendrá lugar el próximo **lunes, 20 de enero, a las 9:00 h, en la sala de profesores del Decanato de la Facultad de Ciencias de la Información** (Avenida Complutense, s/n). Intervendrán: el relator, **Frank La Rue**, el presidente de la Fundación *Cultura de Paz*, **Federico Mayor Zaragoza**, la directora ejecutiva del Instituto DEMOS, **Anabella Rivera**, y la secretaria general de la Universidad Complutense, **Arceli Manjón**, así como **Carmen Pérez de Armiñán**, decana de Ciencias de la Información, y **Stewarth Chisholm**, de Open Society.

Frank La Rue presentará ante el Consejo de Derechos Humanos de Naciones Unidas en Ginebra, en el próximo mes de junio, las recomendaciones de estas jornadas, que se celebrarán los días 20 y 21 de enero. En ellas se debatirán diversos aspectos relacionados con la libertad de expresión, con especial incidencia en los desafíos democráticos de la comunicación política y electoral y en la transparencia y el acceso a la información pública.

[Acceso al programa completo de la Consulta Regional de Libertad de Expresión.](#)